
 
Conseil d’établissement  

Séance du mardi 9 décembre 2014 
École Paul‐VI 

 
Procès‐verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi 9 décembre à 19h 
à la bibliothèque de l’école Paul‐VI, située au 666 Le Laboureur à Boucherville. 
 
Étaient présents 
 
Monsieur Pierre-Luc Beaucage, président 
Monsieur Jean-François Giroux, parent 
Madame Marie-Christine Tremblay, parent 
Madame Marie-Christine Brunet, enseignante 
Madame Vincent Fraser, enseignant 
Monsieur Simon Lachapelle, enseignant 
Madame Mélanie Gilbert, représentante du service de garde 
Madame Lise Bonneau, représentante du personnel de soutien 
Madame Martine Jolicoeur, parent 
Madame Christine Tremblay, directrice 
 
Était également présente à titre de secrétaire d’assemblée 
 
Madame Lyne Gendron  
 
Étaient absents 
  
Madame  Josée Hamel, représentante de l’OPP 
Monsieur René Dubé, parent 
Madame Marie Sylvie Laurin, enseignante 
 
1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum 

 
M. Beaucage préside le début de l’assemblée. L’assemblée est déclarée ouverte à 
19h12 et le quorum est atteint.  

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  

Proposé par, Simon Lachapelle d’adopter l’ordre du jour. Adopté à l’unanimité. 
 

CÉ 14-15-915 
 
3. Lecture et adoption du procès‐verbal  
 

3.1  Procès‐verbal 8 octobre 2014 
  

3.2  Suivi des actions à prendre 
 

Proposé par Martine Jolicoeur, approuvé à l’unanimité. 
  



 
 
CÉ 14-15-916 
 
4. Parole au public 

 
Aucun public présent. 

 
5. Affaires courantes 

 
5.1 Activités complémentaires 

 
 Présentation du tableau des activités complémentaires 2014-2015.  Proposé 

par Marie-Christine Brunet d’adopter le tableau tel que présenté avec les ajouts 
et modifications.  Approuvé à l’unanimité. 

 
CÉ 14-15-917 
 

5.2 Convention de gestion et de réussite éducative 
 
5.3 Suivi du bilan de réussite 13-14 (information)  
 
 Madame Tremblay présente la convention de gestion et explique aux parents, 

la nécessité d’un tel document.  Explication des ajouts, modifications et 
changements apportés à la convention de gestion 2010-2015. Document 
remis en annexe; Page 9 et 10, But 2, L’amélioration de la maîtrise de la 
langue française en écriture.  2.2 – Écriture.   

 
 Proposé par Mélanie Gilbert d’approuver le document tel que présenté.  

Approuvé à l’unanimité. 
 

CÉ 14-15-918 
 

5.4 Besoin en biens et services (consultation) 
  
 Madame Tremblay présente le document du plan d’effectif, ajouts de services 

du comité EHDAA.  
 
5.5 Suivi du bilan des achats reliés aux arts du cirque 
 
 Présentation du budget, dépenses et achats, faits par Carole Bousquet, 

responsable du projet des arts du cirque. 
 
5.6 Service de garde : Fête de Noël (information) 
 
 Mélanie Gilbert fait un retour sur la fête de Noël organisée par toutes les 

éducatrices du service de garde.  La fête fut un succès sur toute la ligne.  



 
5.7 Suivi des arts enrichis 14-15 (information) 
 
 Un plan d’action sera présenté à la prochaine réunion du conseil 

d’établissement pour présenter l’élaboration du budget des arts du cirque.  
Une prévision de 8000$ est prévue pour le marcheton / marathon. 

 
5.8 Plan d’action OPP (information) 

 
Présentation du tableau élaboré par les membres de l’OPP.  Retour sur 2013-
2014 et budget 2014-2015. 

 
6. Information 
 
 6.1 Parole à la directrice (des nouvelles des restructurations des 

commissions scolaires) 
 

  Madame Tremblay fait un retour sur les informations concernant le 
remaniement des commissions scolaires.  Document présenté en annexe : 
Faits saillants – Avis au ministre de l’éducation, du loisir et du sport.  Des 
lettres d’appui de divers intervenants sont disponibles sur le site de la CSP.   
Le document, faits saillants, sera envoyé aux parents par courriel avec les liens 
pour consulter le dossier complet sur les restructurations.  

 
 6.2 Parole aux représentants du personnel 
 
  Présentation des activités organisées par les enseignants. 
 
 6.3 Parole aux membres 
 
   Le président, M. Beaucage fait un retour sur la formation de la CSP pour les 

présidents du conseil d’établissement.  
 
 6.4 Parole à la représentante de l’OPP 
 
  Aucun responsable présent. 
 
 6.5 Parole aux représentants du comité de parents 
 
  M. Giroux fait un retour sur les réunions auxquelles il a assisté.  Demande 

d’annexer le procès-verbal des réunions du comité de parents au procès-verbal 
du conseil d’établissement. 

 
7. Autres sujets 
 

 Nil 
  



 
 
8. Évaluation de la rencontre 

 
Belle rencontre. 

 
9. Levée de l’assemblée 

 
Levée de l’assemblée à 21h20. 
 
 


